

Repetirán proyecto de Quijano

DEPORTIVO 1ERO DE MAYO DE LMC

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – La nueva administración morenista en la alcaldía La Magdalena Contreras, promovió una consulta ciudadana que supuso un doble trabajo para decidir el uso de un nuevo edificio anexo al Deportivo Primero de Mayo. La narrativa morenista indicó que el inmueble iba a tener la función de oficinas administrativas, aunque que desde el gobierno anterior que encabezó el priísta Luis Gerardo Quijano (2021-2024) se plantearon espacios deportivos al interior.

En la consulta ciudadana que se realizó en conjunto con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Jorge Muciño Arias, director general de Jurídico y Gobierno en La Magdalena Contreras, dio a conocer los resultados; “la decisión que se tomó por parte de las personas adultas: el primer lugar, tuvo el consultorio para la medicina del deporte; el segundo, el gimnasio; el tercero, el salón de taller para artes y oficios y el cuarto, un salón de usos múltiples”. A este resultado se sumó el de la consulta infantil, donde ganó la opción de un salón de usos múltiples.

Durante la construcción del edificio durante la gestión del excalde Gerardo Quijano, hubo población a favor y en contra. La actual administración, tomó la narrativa opositora ante la versión de que serían oficinas para convencer hacer una consulta en una obra ya hecha, en la que los nuevos funcionarios declaran escuchar la voz de todos los ciudadanos contrerenses.

SALÓN



· En la consulta ciudadana realizada, ganó la opción de un salón de usos múltiples



· Opción ganadora fue salón de usos múltiples

SIN ACABAR



· El edificio de dos niveles se diseñó para tener dos salones de usos múltiples, uno en cada planta, además de un espacio para comedor. La obra que dejó el exalcalde, tiene pendiente la instalación de lavabos, barandales, duela y muros de vidrio así como espejos

